

令和3年5月25日

保護者各位

那覇市立若狭小学校  
校長 喜久川 洋  
(公印省略)

## 「プール学習」の延期について(周知)

軽暑の候、澄み渡る五月晴れの日が続くこの頃ですが、保護者の皆様におかれましても公私共々ご多忙のことと存じます。

新聞報道などでご存じの通り、沖縄県では5月23日(日)から6月20日(日)まで緊急事態宣言が発令されました。

これを受け、本校としては5月17日(月)から行われているプール学習を延期することとしました。子ども達が笑顔いっぱいに取り組んでいる学習を一旦取りやめることは心苦しくもありますが、全児童の「安心・安全」を第一に考えた決定であることをご理解くださいますようお願い申し上げます。

また、プール学習以外の全ての学校教育活動においても、新型コロナウイルス感染予防対策をこれまで以上に丁寧に対応していきたいと考えております。保護者の皆様におかれましても、ご家庭での予防対策をおねがいたします。

なお、延期しましたプール学習の再開日程については、新型コロナウイルスの感染状況を踏まえながら再度ご連絡を致します。

### 【緊急事態宣言下におけるご家庭への依頼】

- ・健康観察シートの確実な記入と提出。マスク持参を徹底する。
- ・家族に風邪症状がある場合には、学校を休ませる。
- ・感染予防を意識した、放課後の過ごし方について確認する。